

DER VEREIN IN DEN ERSTEN JAHREN NACH DER NEUGRÜNDUNG

Die Mitgliederzahl schwankte in den ersten Jahren zwischen acht (1899) und 14 Mitgliedern (1908). Die Mitgliederzahl konnte nicht beliebig wachsen, sie hing von der Anzahl der zur Verfügung stehenden Instrumente ab.

Jahr	Eintritte	Austritte
1900	Jakob Matt (3)	Wilhelm Büchel (55)
1901	Jakob Oehri (42)	
1902	Alfons Matt (3) Alfons Kind (11 B)	Ludwig Büchel (51) Johann Hasler (24 G)
1903	Josef Oehri (45) Johann Müssner (13 G) Ludwig Hasler (15 G) Adam Oehri (56) Felix Hasler (62)	Felix Gubelmann (34 G)
1906		Jakob Matt (3) Johann Müssner (13 G) Alfons Kind (11 B)
1907	Felix Gubelmann (34 G) Johann Müssner (13 G)	
1908	Johann Georg Näscher (9 G) Josef Marxer (48)	

1988, 12. NOVEMBER:

Gasthaus zum „Löwen“ Bendern.

Sonntag den 12. ds. Mts.

Produktion der Musikgesellschaft Gamprin

wozu freundlichst einladen

Die Musikgesellschaft und der Wirt.

1899, 6. AUGUST:

Teilnahme am Feuerwehrtag in Gamprin

1900, 18. FEBRUAR:

Musikalisch-theatralische Unterhaltung der Musikgesellschaft Concordia Gamprin im Gasthaus zum Löwen in Bendern